

Entregan 20 contenedores para basura en San Felipe

El municipio de San Felipe realizó la entrega e instalación de 20 contenedores para basura en la ciudad, una medida que está en el marco del plan de apoyo integral al comercio de la comuna, y que tiene por finalidad aportar en el embellecimiento de la ciudad y evitar pequeños focos de basura.

Al respecto, la alcaldesa **Carmen Castillo** señaló que esto es «muy importante lo que estamos exhibiendo, que son los contenedores para basura que nos comprometimos precisamente dentro del plan de reactivación al comercio en el damero central, algo que era muy necesario por

el hecho que muchos de los que ejercen el comercio establecido necesitan un lugar donde eliminar los residuos, y la forma de hacerlo era una forma segura. Van a estar ubicados en lugares donde nosotros tenemos control con cámaras para evitar cualquier situación de riesgo respecto a ello».

En este contexto, la edil destacó esta entrega que se enmarca en las medidas a corto plazo establecidas con los comerciantes. «Es importante dar la seguridad para quienes ejercen el comercio en el damero central, que es importante que podamos trabajarlos

• Elementos son parte de las medidas a corto plazo establecidas en el plan de apoyo integral al comercio.–

como corresponde. Este compromiso será evaluado, ir viendo cómo se va llevando a cabo, pero estamos muy felices de poder entregarlos».

Asimismo, Castillo detalló que «estamos hablando de 20 dispositivos, ocho van a estar en la Plaza de Armas, en las esquinas de la plaza y al frente para que podamos tener una condición segura de la eliminación de los residuos sólidos. Lo que pedimos que sean bien cerrados y sellados para poder eliminar. Los individuales también

cuentan don diversos receptáculos para poder utilizarlos adecuadamente».

Por su parte, el director jurídico de la municipalidad, **Mario Fuentes**, quien encabeza la mesa de trabajo con los comerciantes de la ciudad, valoró este avance que se da junto al gremio. «Se ha dado cumplimiento a las instrucciones de la alcaldesa Carmen Castillo en elaborar un plan de apoyo integral al comercio local y se han ido cumpliendo las medidas de corto plazo».

Asimismo, Fuente precisó que la ubicación de estos contenedores ha sido trabajada y acordada con diversos departamentos del municipio. «La definición de esta solución fue conversada en un equipo multidisciplinario, por ejemplo, la definición de los lugares donde son instalados estos contenedores fue dialogado entre el departamento Dip-



Municipio instalará 20 contenedores para la basura en el damero central.

ma y Seguridad Pública, para que esos contenedores quedaran ubicados donde hay cámaras de seguridad para efectos de su resguardo, a su vez, fue conversado con el ITO del contrato de la basura, con la empresa, que será la encargada de retirar la basura de estos contenedores».

Junto con esto, el director jurídico expresó que «estos contenedores están orientados hacia el comercio, que es lo que pasaba que los comerciantes no tenían dónde dejar la basura al cierre del horario, se producía pequeños micro lugares de basura en distintos puntos del centro, y esto viene a resolver esto».

Finalmente,

Max Navas, representante de los comerciantes de la ciudad, comentó que «esta es una de las medidas del plan de reactivación al comercio en conjunto con el municipio. Primero, agradecer a la alcaldesa y su equipo, porque se han tomado bastantes medidas en el mes de diciembre y principios de enero. Es muy importante reactivar el comercio, para nosotros como comerciantes y ciudadanos, la entrega de los contenedores de basura va en el sentido de embellecer la ciudad, de mejorar la calidad humana de entrega de basura, así que son una de las medidas, así que vamos en buen camino en ese sentido con el municipio», cerró.